

# Tokyo Tobihino Rotary Club

国際ロータリー第2750地区 多摩南グループ 東京飛火野ロータリークラブ



会長 河野 和正



幹事 守重 昌之

## 会長テーマ

会員の一歩前進はクラブの一歩前進  
そして地域社会への社会奉仕の数歩前進へつなげる。



ロータリーは機会の扉を開く

## 2020-21 Weekly Report vol33-36

### 2021年6月1日(火) 第1536回 新旧合同理事会 活動報告Part.1 於:飛火野RC事務所

#### ■司会 幹事 守重昌之会員

#### ■開会点鐘 会長 河野和正会員

#### ■国歌 ロータリーソング「奉仕の理想」

#### 今月の歌「かたつむり」

#### ■ニコニコ報告 幹事 守重昌之会員

#### メッセージ後記

#### ■出席報告 幹事 守重昌之会員

#### 後記

#### ■会長報告 会長 河野和正会員

皆様今日は、5月25日、日本のロータリークラブが誕生して100周年の記念大会があり、5月26日には地区大会がグランドプリンスホテル新高輪パミール館で開催されました。2日間とも私はクラブ事務局で渡邊ガバナー補佐とオンライン例会を開きました。福原ガバナーが会員220名減少、女性会員は7名増加と報告があり、RIのテーマ「ロータリーは機会の扉を開く」と地区のテーマ「バリアフリーマインド」で、ロータリー活動が展開されてきたことが報告されました。新型コロナウイルスの流行による例会・奉仕活動等の変化も報告され、例会・会議のオンライン化で対応、プラスチック・レジ袋による自然環境汚染・地球の温暖化による環境の変化にロータリー活動も変化せねばならないと主張されている事が報告された。三浦ガバナーは、ポリオ撲滅・会員数5000人と会員増強を強調されました。記念講演で元総理大臣小泉純一郎氏から、1979年米国のスリーマイル島事故、1986年の切尔ノブイリ原発爆発事故、2011年東日本大震災の福島原発事故は全て人災と主張され、原発の廃止こそが人類の生きる方向であるとの持論を話されました。ロータリーの皆様は、会員増強と共に会員の向上心を以って、人生を楽しんでください。といわれました。

さて、日野市では新型コロナウイルスの感染者は5月30日現在1145人、1100人が退院しています。皆様お気を付けてください。

残念な報告になりますが、6月30日付でチャーターメンバーの濱田会員・早川会員が健康上の理由で退会届が届いております。理事会で承認後守重幹事より報告があると思います。

#### ■幹事報告 幹事 守重昌之会員

ガバナー月信6月号が届いています。メール配信しております。1.6/11に予定していました、RLI(アールエルアイ)パートⅢが中止になりました。

2.気仙沼RCから東日本大震災から10年という節目で、三陸道気仙沼横断橋 通称「かなえおおはし」にて行われた震災追悼と三陸道開通を記念した花火の様子のポストカードをいただきました。数枚有りますので、ご希望の方は事務局へご連絡ください。

3.高幡不動尊からあじさい祭りのご後援のお願いが届いています。

4.日野市長より三期目のご挨拶が届いています。

5.日野市商工会から会長変更のご案内が届いています。

6.今年もコスマスアベニューの種まきのお願いが届いています。6/20が第1回目の種まき日です。午前9時から浅川スポーツ公園です。小雨決行、雨天中止の場合は現地に看板を掲示しますとの事です。

7.多摩RC・稻城RC・調布むらさきRCより例会変更のお知らせが届いています。

#### 理事会報告

1.19(土)のあじさい祭り見学は中止になりました。

2.RYLA受講生を飛火野で推薦する ⇒ 承認受講料3万円を飛火野が負担する。

3.台北国際大会の積立金は返金する。

4.早川会員と濱田会員から退会届が出されました。

#### ■2020-21年度活動報告 Part.1

#### 司会 幹事 守重昌之会員

#### ●会場設営委員会委員長 仙波秀夫会員

新型コロナウイルスでリアルな例会は合同例会を含め数回

## 6月「ロータリー親睦活動月間」

2020・21 Weekly Report vol.33-36

でした。オンライン例会はスムーズに準備ができたかと思います。国歌・ロータリーソング・今月の歌もダウンロードできました。基本方針・活動計画で、フィジカルディスタンスを確保した例会を楽しむことができず、わくわくするような例会場づくりもコロナ禍で予定どおりできませんでした。

いつになったら新型コロナウイルス感染症が終息に向かうのかわかりませんが次年度委員会に活動を委ねます。

### ●プログラム委員会委員長 馬場弘融会員

コロナ禍で、委員会内での協議がスムーズにいきませんでしたが、活動では卓話前期6回後期12回できました。前半は、日野市副市長・税務署・結城会員紹介の高幡不動尊の若いお坊さんに仏教の話、黒須八王子元市長の話、後半はクラブ会員のイニシエーションスピーチ・外部から新選組・人形の話を伺いました。皆様のご協力でコロナ禍の中でもオンラインで予定の卓話ををお願いできました。

### ●親睦委員会委員長 本田 誠会員

コロナ禍で、基本方針の沿った活動ができませんでした。クリスマス会はオンラインに、親睦旅行・グルメ例会も中止になりました。八王子東RCとの合同例会が2回、ニコニコ管理も幹事に任せた形になりました。次年度委員会に活動を引き継いでいただきたいと願っています。

### ●クラブ広報委員会委員長 藤野益夫会員

記念誌の発行にあたり、活動の記録が重要だと考え、正しく保存することを基本方針で掲げました。例会の内容は正確に週報で記録配信できたかと思います。その他社会の動きは週報末尾にトピックスとして記録しました。HPの更新は事務局にお願いする形になりました。

### ●会員組織委員会委員長 谷 和彦委員長

基本方針で会員相互の和を深め、魅力あるクラブ作りに努力し、奉仕活動を通して地域社会に貢献し会員増強を目指す、活動計画で、奉仕活動の意義を広く社会に広報する。入会候補者を例会・炉辺に招く。活動を理解いただく機会を作るを掲げて活動しました。梅田会員・星野会員の推薦で、岡本香里さんが入会され女性会員が3名になりました。会員増強はRの永遠の課題で、これからもクラブ全体で取り組まねばならない最上用課題です。

### ●奉仕プロジェクト委員会委員長 小高俊明会員

基本方針で地元日野の皆さんに貢献できる活動を掲げ、活動計画として、地域の奉仕活動に積極的に参加し社会奉仕活動を継続的に実施、地域の青少年活動を主催、日野市の行事に協賛。献血活動の継続、コロナ禍でできる奉仕活動を掲げ、活動予定でしたが新型コロナウイルス感染が収まらず多くの活動ができなかった。その中で市に書籍を寄贈してきた。昨年10月 日野RC合同献血例会、今年2月ミニバスケの主催を実施。

●次週の活動計画報告予定、出席委員会・ロータリー財団委員会・米山記念奨学委員会です。 本日はここまでとします。幹事 守重昌之会員

### ■閉会点鐘 会長 河野和正会員

#### ニコニコメッセージ

河野和正さん…5月25日の午後5時10分に75才にして初めて初孫が出来ました。うれしい!の一言。

濱田宣郎さん…換語障害のため、会話や発音が儘ならず、失礼しております。

梅田俊幸さん…また、緊急事態宣言が延長されましたので様々な予定が中止、変更になりました。年度末で残念です。何とか最終例会は皆さんとお会いしたいです。

小高俊明さん…河野会長守重幹事残り1ヶ月となりました。本当にありがとうございます。ご安全を心よりお祈りいたします。

結城祐純さん…卵ダイエットをしていた若い坊主さんからの結果の手紙です。「ロータリークラブの皆様 ご無沙汰しております。昨年僭越ながら皆様の前で卓話をさせて頂きました、五十嵐です。この度、私のダイエット活動の結果を楽しみにしているだけていること結城部長から伺いまして、ここにご報告させて頂きます。4月から5月の2か月間活動を続けた結果…マイナス8kgで終えました。10kg痩せるとキリが良いのと元々ふとりやすい体質なので、活動内容を少し緩めてまた夏バテしない様に持続していきたいと思います。今後とも温かく見守って頂けると幸いです。急に暑くなったり昼夜の寒暖差が激しかったりするのでお体ご自愛ください。五十嵐慈恩」

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1536回	23	19	1	-	3	-
第1534回	23	21	1	0	1	-

ニコニコBOX 本日 29,000円 累計 746,605円  
本年度目標額1,200,000円 達成率62.2%

※今週のメーカアップ 水野さん

※先々週の後メーカアップ なし